

HNA, 08.12.2020

Waldhof gewinnt den zweiten Platz

Siedler behaupten sich in Wettbewerb

Helsa – Wir wissen, dass die Helsaer Siedlergemeinschaft Waldhof die Beste in ganz Hessen ist. Zum mindesten hat sie sich beim Wettbewerb des Verbands Wohneigentum (VWE) durchgesetzt. Jetzt wurden vom VWE die Ergebnisse des Bundeswettbewerbes bekannt gegeben – und Waldhof ist auf Platz zwei.

Eigentlich sollte im Sommer eine Jury die Landessieger unter die Lupe nehmen, doch die Corona-Pandemie ließ dies nicht zu. „Der Wett-

bewerb wurde anhand eines Fragebogens und einem Videobeitrag durchgeführt“, sagt Katie Werner, Vorsitzende der Waldhöfer Siedlergemeinschaft. „Wir freuen uns riesig über den zweiten Platz. Mein Dank geht an alle Waldhöfer und den Vorstand, die dies möglich gemacht haben.“ Die Jury begründet die Entscheidung mit der guten Vernetzung der Gemeinschaft, dem Zusammenleben von Jung und Alt und Beiträgen zum Klimaschutz. plu

HESSEN

Zeitschrift Heim und Garten 02/2021

Bundeswettbewerb 2020

SG Waldhof belegt 2. Platz

Die Siedlergemeinschaft Waldhof e. V. hat im letzten Jahr als hessischer Vertreter am Bundeswettbewerb „Wohneigentümer – heute für morgen aktiv. Lebendige Nachbarschaft – gelebte Nachhaltigkeit“ teilgenommen. Die Siegerehrung fand am 03.12.2020 in digitaler Form statt. Waldhof belegte einen hervorragenden zweiten Platz, zu dem wir ganz herzlich gratulieren. Die Preisübergabe vor Ort konnte corona-bedingt noch nicht stattfinden. Ein ausführlicher Bericht in „Familienheim und Garten“ folgt daher zu einem späteren Zeitpunkt.

Weitere Informationen mit Vorstellung aller Wettbewerbsteilnehmer gibt es unter www.verband-wohneigentum.de.



Die Siedlung Waldhof aus dem nordhessischen Helsa liegt in idyllischer Tällage.